

SERVICIO DE EDUCACIÓN FÍSICA

ATLETISMO

El día 12, Fiesta de la Raza, se efectuó un festival titulado "Reunión de Campeones" y que esta Delegación organiza anualmente y en el cual tomaron parte los más destacados atletas de la Región; el mismo fué un éxito en cuanto a organización y marcas conseguidas.

BALOMPIE

El día 1.º se jugó un partido contra la Selección del F. de J. de San Justo Desvern el cual finalizó con el resultado favorable a nuestra Selección de 8 a 1. Cabe hacer destacar la magnífica actuación deportiva de todos los camaradas que componían la Selección de San Justo Desvern.

El día 26 se celebró un partido de Homenaje al Cuarto Grupo de Sanidad Militar contra el equipo

de dicho Grupo y el cual terminó con el resultado adverso de 11 a 1.

BALONCESTO

El día 3 nuestra Selección se desplazó al vecino pueblo de Cardedeu, donde contendió con la Selección de dicho pueblo, venciendo nuestro cinco por el resultado de 31 a 14.

El día 10 se empezó el Campeonato de la Centuria "Ramiro Ledesma" jugando la 1.ª Falange

contra la 3.ª y venciendo esta última por la diferencia de 41 a 9.

El día 17 y continuando dicho Campeonato contendieron la 3.ª Falange y la 2.ª, venciendo la 3.ª por 17 a 14.

El Deporte como Educación Física y Moral

Que el deporte es un medio de educación física lo sabe todo el mundo, sin embargo, muchos ignoran otro aspecto mucho más interesante de esto que tiene por objeto correr, saltar, nadar, meter goles y que se ha convenido en llamarle deporte; este otro aspecto, es la educación moral del individuo.

Podríamos decir que el deportista tiene ocasión de poner en juego todas las diversas cualidades que juntas llegan a formar el carácter de un individuo: austeridad, abnegación, nobleza, espíritu de lucha, confianza en sí mismo, etc., etc. Así por ejemplo, el deportista en su constante lucha contra el cronómetro, metro u otro adversario, ha podido darse perfecta cuenta de lo que en sí vale, tanto en el aspecto deportivo como en otros absolutamente distintos, lo que le proporciona una absoluta confianza en sí mismo. Esta característica del deporte satisface el afán de luchar de todo individuo joven y normal, encaminándole a una lucha noble, pues la competición deportiva está regida por unas reglas y el que se aparta de ellas no es admitido. Sin embargo, hay individuos que por naturaleza su espíritu no es luchador, y éstos, a fuerza de competiciones, logran sobreponerse a sí mismos y llegan a formarse un espíritu de lucha de suma necesidad en esta vida.

No hay duda, que la práctica del deporte requiere sacrificios, las duras horas de entrenamiento y las muchas privaciones de orden material a que ha de someterse todo deportista le forman un carácter austero y abnegado; los innumerables con-

tratamientos que sufre el deportista a lo largo de su vida de competición le forman un carácter inasequible al desaliento, capaz de las mayores empresas.

Sin embargo, lo más importante es que todo esto se adquiere con despreocupación, sin darse una cuenta. Generalmente se hace el deporte como una diversión, el ideal de batir un record o ganar un partido hace que no nos acordemos que estamos efectuando una clase de una disciplina que igual que las matemáticas o la historia son necesarias en la formación de un hombre; muchas veces hasta nos olvidamos del concepto de educación física y producimos esfuerzos superiores a nuestras fuerzas o efectuamos temeridades que nos cuestan serias lesiones.

No hay duda que otras actividades de la vida formarán quizá mejor la moral de un individuo, pero no tienen la cualidad de lo sencillo, de lo que no cuesta nada...

Las naciones modernas que cuidan de la formación de sus juventudes se han dado perfecta cuenta de la importancia del deporte en esta trascendental tarea y le han ofrecido un sitio privilegiado en la educación de la juventud, sobre la que tantas esperanzas se tienen siempre puestas.

España, como nación moderna, no podía ser una excepción, y por medio de su obra predilecta, el Frente de Juventudes, educa a su juventud en las lides deportivas, para formar hombres que tanto en paz como en guerra, claven bien alta la bandera española.

Camarada deportista: antes que deportista, eres falangista; tu energía deportiva has de saberla emplear en defensa de la Patria. Hoy que saber estar preparado para trocar los esfuerzos de la pista, césped, o cancha, en energía para España.